

Marienprozession in Eudenbach am 13. August 2017

Seit dem Jahr 1997 fand bisher in Eudenbach jährlich am Sonntag vor oder nach Mariä Himmelfahrt (15. August) eine zweite Sakramentsprozession statt, zusätzlich zur Fronleichnamsprozession. Sie führt von der Kirche St. Mariä Himmelfahrt zur Kapelle in Quirrenbach.

Auf Anregung der Geistlichen unseres Seelsorgebereichs wird künftig - dem Festtag entsprechend - statt der Sakramentsprozession mit Darstellung der Monstranz mit dem „Allerheiligsten“ eine „Marienwallfahrt“ gehalten, erstmals am Sonntag, dem 13. August 2017, im Anschluss an den üblichen Sonntagsgottesdienst. Unterwegs werden wie üblich Gesätze des Rosenkranzes gebetet und unter Begleitung des Musikzuges der Freiwilligen Feuerwehr Marienlieder gesungen.

An der Quirrenbacher Kapelle erwartet die Prozessionsteilnehmer ein mit einer privat zur Verfügung gestellten Marienstatue gestalteter Marienaltar, und auch unterwegs werden die bekannten Altäre entsprechend geschmückt sein.

Unverändert freut sich die Quirrenbacher Kapellengemeinde auf viele Prozessionsteilnehmer aus allen Pfarrgemeinden unseres Seelsorgebereiches beim anschließenden gemütlichen Beisammensein.